

Ingreso de la Dra. Marta Lorente Sariñena en la Academia mexicana de la Historia

El 6 de febrero de 2024 en ceremonia solemne, la reputada jurista Dra Marta Lorente Sariñena, Catedrática de Historia del derecho y de las Instituciones de la Universidad Autónoma de Madrid, leyó su discurso de ingreso en la Academia Mexicana de la Historia como Académica Corresponsal de España. Su intervención tuvo por título «*El discurso jurídico del Imperialismo moderno (1815-1914): los modos de adquirir la propiedad en el Derecho Internacional*». Dio cumplida respuesta a su discurso la Dra. Elisa Speckman, académica y, en la actualidad, directora del Instituto de Ciencias Históricas de la UNAM.

Premio de la Sociedad Española de Historia del Derecho (SEHD) a tesis doctorales en Historia del Derecho y de las Instituciones

El 14 de junio de 2024 tuvo lugar el acto de entrega del *II Premio de la Sociedad Española de Historia del Derecho (SEHD) a tesis doctorales en Historia del Derecho y de las Instituciones*. Los galardonados han sido D. Mikel Lizarraga Rada, por su estudio titulado «El derecho en las Ordenanzas del Consejo Real de Navarra», y D. Víctor Gautier Fernández, por su trabajo «La sala de gobierno de la Real Audiencia y Chancillería de Valladolid: el Real Acuerdo (siglos xv-xix)». La comisión evaluadora estuvo integrada por D. Faustino José Martínez Martínez, D. Vicent García Edo y D.^a Yolanda Blasco Gil.

Por su parte, D. Antonio Manuel Luque Reina fue el premiado en la primera edición de estos galardones, el 3 de junio de 2022, por su trabajo sobre «La disolución de los Consejos de la Monarquía Española. El Consejo Real de España e Indias en la construcción del Estado Administrativo (1834-1836)». En aquella ocasión, el comité encargado de resolverlo se conformó por D. Antoni M.^a Jordà Fernández, D. Miguel Ángel Chamocho Cantudo y D.^a Regina María Polo Martín.

A través de estos premios, la SEHD reafirma su compromiso con la promoción y el fomento de la excelencia en la investigación, reconociendo aquellos trabajos que contribuyen significativamente al conocimiento y comprensión de la evolución jurídica e institucional de nuestro país.

Reconocimiento a la excelencia académica del Prof. Dr. D. Feliciano Barrios Pintado

En las postrimerías del curso académico 2023-2024, como brillante colofón a una vida dedicada a la docencia, investigación y divulgación científica, el Profesor Dr. D. Feliciano Barrios, catedrático de Historia del Derecho y de las Instituciones de la Universidad de Castilla-La Mancha y Académico Secretario de la Real Academia de la Historia ha recibido varios premios y homenajes en la tierra donde ha sembrado su magisterio. De esta suerte, el pasado 4 de mayo, de manos del presidente de Castilla-La Mancha, recogió Premio a la investigación e innovación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, 2023 de primera categoría.

Unos días más tarde, la Sociedad Toledana de Estudios Heráldicos y Genealógicos, en el salón de plenos de la Diputación Provincial de Toledo, le hacía entrega de premio